El Ayuntamiento sólo ha aceptado dos de las cinco alegaciones presentadas

Luz verde definitiva a la calle Mayor

TERESA BONORA

l inicio de las obras de la calle Major está ya más cerca, después que el Pleno municipal aprobase definitivamente las contribuciones especiales por mavoría absoluta (con los votos en contra de los tres regidores de ERC y de la abstención del

En total, el Ayuntamiento ha admitido dos alegaciones presentadas por los vecinos y ha desestimado las cinco últimas que se han presentado, teniendo en cuenta criterios de orden legal, urbanístico y del estado del proceso de tramitación administrativa del provecto.

Con la aprobación definitiva del pleno empieza el trámite de la adjudicación de las obras, el primer paso del cual será la licitación del proyecto que se resolverá en la próxima Junta de Gobierno. El Ayuntamiento prevé empezar las



El inicio de las obras de la calle mayor está ya más cerca

obras antes de que finalice el año para evitar problemas en la tramitación de las ayudas y en el presupuesto. Según esta intención expresada por el regidor de Via Pública, Xavier Vilanova, las obras en esta calle principal de Caldes podrían provocar problemas importantes de tráfico en la zona del centro urbano, ya que no se llevarán a cabo durante el verano cuando la actividad disminuye, tal como se había previsto en un principio. En este sentido, Vilanova ha afir**MOVILIZACIONES**

Algunos de los vecinos afectados han anunciado que continúan las movilizaciones

mado que "tomaremos las medidas oportunas para paliar el impacto en la circulación y favorecer el aparcamiento de los vecinos".

La Asociación de Vecinos afectados por las obras en esta calle, que también presentó una alegación que ha sido desestimada, anuncian que interpondrán un recurso contencioso administrativo contra este acuerdo de pleno. Uno de estos vecinos, Xavier Xalabarder considera que se tendría que haberse tratado esta calle como una vía principal de circulación de Caldes "y no como una calle más", con lo que el Ayuntamiento hubiera tenido que pagar un porcentaje más alto del que paga ahora.

Xalabarder considera que con esta obra no se revalorizaran los solares y que los problemas de la actividad comercial no se resolverán. Además se lamenta del poco caso que considera que les ha hecho el Ayuntamiento, "no han tenido voluntad para escucharnos y nos sentimos bastante maltratados",

La emisora privada se incorpora al recién constituido Canal Català TV como su emisora de referencia en la comarca

TV Caldes es ya Canal Català Vallès Oriental

TERESA BONORA

V Caldes ha entrado desde esta semana en que ha empezado a emitir como Canal Català Vallès Oriental, a formar parte de un proyecto de ámbito catalán de televisión, que empezó sus emisiones el domingo 11 de septiembre.

El grupo Canal Català TV está participado por diferentes propietarios de televisiones locales privadas históricas en Catalunya, en total hasta el momento son quince. El impulsor de esta nueva emisora y director del Grup Canal Català es Ferran Cera, exdirector de Flaix TV, y el consejero delegado es Nicola Pedraz-

Canal Català TV emite todo el día programas conjuntos para todas las emisoras del grupo y mantiene franjas horarias para programas de cada televisión local. Así, de momento, Canal Català Vallès Oriental mantiene la emisión de dos informativos de ámbito local, los martes y los jueves a las ocho y media; a las 8 el grupo emite un informativo de ámbito catalán. Según el gerente de la nueva TV Caldes, Francesc Bartomeus, la emisora está estudiando la ampliación de los programas de producción propia.

Bartomeus cree que esta unión con otras televisiones hasta ahora locales no asegura el futuro de estas empresas cuando se implante la televisión digital terreste: "tendremos que ir igualmente a concurso individualmente para poder optar a una concesión de televisión digital", afirma Bartomeus. Sin embargo, considera que la unión de estas televisones va a favorecer la fuerza que puedan hacer conjuntamente en este sentido.

El objetivo de Canal Català TV es ofrecer una televisión de proximidad hecha y pensada en Cataluña y en catalán.

COMPROMISO

La nueva cadena se compromete a no emitir en ningún caso contenidos pornográficos

Además de tener suficiente fuerza para poder resistir la entrada de los grandes grupos de comunicación en Cataluña.

La sede central de Canal Català TV se encuentra en el centro de producción audiovisual Mediapark, en Sant Just Desvern. Forman parte de este grupo además de TV Caldes, Canal 50 Barcelona, Canal 50 Vallès, ETV Llobregat, Banyoles TV, Maresme TV, TV Osona, Masquefa TV, TV Costa Brava y Canal 4 Berga, entre otras.

Entre las características fundacionales de este canal, por ejmplo, ha llamado la atención la renuncia expresa a emitir contenidos de carácter pornográfico.